

きたろー通信

(臨時号)

令和2年5月1日発行

発行：社会福祉法人彦根市社会福祉協議会
彦根市北老人福祉センター
(馬場一丁目5-5)
27-6701

北老人福祉センター休館中！

～ 新型コロナの影響拡大により5月31日まで再延長～

新年度突入もわずか10日でふたたび臨時休館となり、感染拡大防止のため、今回さらに5月末まで休館期間が延長になりました。センター利用のみなさまには大変ご不便をお掛け致しますが、『自分の命を守る 大切な人の命を守る 社会(地域)の暮らしを守る』ためご理解のほどよろしくお願いいたします。

不要不急の外出自粛の中、ストレス解消と頭の体操になればと、クイズを用意しました。問題は、「昭和に関する〇×クイズ」と「雑学三択形式のクイズ」の全部で12問です。あんな事やこんな事もあったなーと、「昭和」を思い出しながら挑戦してみてください！

<最初は〇×クイズ>

- 第1問 昭和45年までは、公衆電話は10円を入れるだけで使い放題だった。
- 第2問 昭和は64年までありましたが、その昭和64年は、たった37日しかなかった。
- 第3問 1966年のビートルズ初来日、そのライブの前座を務めたのは、坂本九さんである。
- 第4問 昭和39年の東京オリンピックで大活躍の日本女子バレーチーム、通称「東洋の魔女」。実はこのチーム、258連勝をしたことがある。
- 第5問 渋谷の銅像にもなっている「忠犬ハチ公」。ハチ公の飼い主は、大学教授であった。
- 第6問 異種格闘技戦として行われた、プロレスラー・アントニオ猪木 VS ボクシングヘビー級チャンピオン・モハメドアリ。この勝負、結局モハメドアリが勝利した。
- 第7問 昭和に放映された映画の中で、日本での興行収入が最も高かった作品は、「南極物語」である。

<ここからは三択クイズ>

- 第8問 「爆笑」と「大笑い」の言葉の、意味の違いはなんでしょう？
A. 笑う人の数 B. 笑う声の大きさ C. 笑う時間の長さ
- 第9問 「サラダ油」という言葉が名付けられた理由は？
A. 開発者が野菜農家だったから B. 生でも食べられるから C. サラダにかけることが多いから
- 第10問 日本で「スリッパ」という物ができたのは明治時代。旅館などで特定の人に履いてもらうために作られたのですが、どんな人に？
A. 外国人 B. 階級が高い人 C. 靴下をはいていない人
- 第11問 裁判官は法廷で「法服」と呼ばれる黒い服を着ています。どんな意味があるのでしょうか？
A. 白黒はっきりさせる B. 人の人生に関わることへの礼儀 C. どんな色にも染まらない
- 第12問 アメンボの「アメ」を漢字で書くと「雨」ではなく「飴」と書きます。その理由は？
A. 飴のような匂いがするから B. 飴を好んで食べるから C. 「雨」という字が不吉だったから

<答えは、裏面にあります。>

新型コロナウイルス感染症の拡大防止を図るため、年内を目途に当センターが主催する以下のイベント等を「中止」いたします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

講座（教室）・イベント関係

- ・脳健康チェック付認知症講座
- ・生活習慣病予防講座
- ・歴史探訪ウォーク（part1・part2）
- ・シニア世代の輝き方講座
- ・ハピネスいきいきフェスタ2020
- ・ハピネスコンサート
- ・レクリエーション教室
- ・アレンジフラワー教室&寄せ植え教室
- ・ハピネスいきいきクラブ体験教室
- ・異世代交流事業（囲碁、将棋）

恒例行事関係

- ・おもちゃ図書館（毎週月曜日～金曜日）
- ・ハピネスひろば（毎週火曜日）
- ・金亀（根気）体操（毎週金曜日）
- ・ふれあいシネマ（第3金曜日）

～ みなさんへのお願い ～

ウイルス感染症予防のため、不要不急の外出や、「密閉」「密集」「密接」の3密を避け、お一人おひとりが、「感染しない」「感染させない」ための行動を心掛けてください！

<〇×クイズの答え>

- 第1問 ○ 当時は10円で話し放題でした。しかし、長電話する人が増えたためやむなく3分10円に変更されました。
- 第2問 × 37日ではなく、たった7日間でした。（昭和64年1月1日～1月7日）
- 第3問 × 前座を務めたのは、なんと・・・「ザ・ドリフターズ」でした。
- 第4問 ○ 1961年から66年までの約6年間、全ての試合に勝利したそうです。
- 第5問 ○ 上野英三郎という大学教授でした。
- 第6問 × 試合時間15分の末、引き分けに終わりました。
- 第7問 × 1982年に公開された「E.T.」。約135億円を売り上げるヒット作品。ちなみに南極物語は、約110億円だったそうです。

<三択クイズの答え>

- 第8問 A 「爆笑」は、大勢の人が笑っている状態。「大笑い」は個人が笑っている状態。
- 第9問 B 加熱しなくても使える油を開発。生でも食べられることから「サラダ油」。
- 第10問 A 多くの外国人は、室内で靴を脱ぐ文化がなかったため、室内で履ける靴の代わりにのものをと思い、スリッパが開発されました。ちなみに語源は、西洋でパンプスのことを「スリパー」と呼んでいたことから。
- 第11問 C 周りの意見に左右されず、公平に審判を下すのが裁判官の役割。それを外見でも表すため、黒い法服を着用しているのです。
- 第12問 A アメンボはカメムシの仲間、しょうゆ味系の飴の匂いに似ています。小さい虫を意味する「飴坊や」という意味から「アメンボ」だそうです。

頭の体操は如何でしたか？ 機会があればまた出題しますね。お楽しみに！！